

Score!



YAMAMOTO LLEVA AL TRIUNFO A DODGERS

Con una gran labor de Yoshinobu Yamamoto, quien terminó el partido con 110 lanzamientos, Dodgers vence 5-1 a Brewers y pone la serie 2-0.

Nación



Revelan en EU revocó visas a 50 políticos

El Gobierno estadounidense ha revocado las visas de al menos 50 políticos y funcionarios mexicanos, en medio de la ofensiva de la Administración del Presidente Donald Trump contra los cárteles de la droga.



Llegará a Monclova empresa Doosung

La cual en su primera etapa generará alrededor de 200 empleos

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El alcalde Carlos Villarreal Pérez confirmó la instalación en Monclova de la empresa Doosung, del sector automotriz, la cual en su primera etapa generará alrededor de 200 empleos.

Informó que Doosung forma parte de las inversiones de 100 millones de dólares que llegarán a la ciudad entre octubre y febrero del 2026.

LOCAL / PÁG. 2

Apoya Carlos Villarreal preparación de jóvenes

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Como parte del trabajo en equipo con el gobernador Manolo Jiménez, las universidades y la iniciativa privada, el alcalde Carlos Villarreal Pérez visitó el Centro de Idiomas de la UAdeC, en donde se imparten los cursos del idioma corea-



no a 50 estudiantes universitarios, con el objetivo de fortalecer la formación académica de las y los jóvenes monclovenses y prepararlos para las oportunidades que ofrece el crecimiento industrial de la región.

El programa contempla, en una primera etapa, una beca y la inversión para libros y materiales para estu-

EN EL PUEBLO Detiene FGR a 4 y aseguran droga

Una menor fue resguardada por las autoridades y entregada a su padre.

BRENDA REBOLLOSO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- Un fuerte operativo encabezado por la Fiscalía General de la República sorprendió esta mañana a los habitantes de la colonia El Pueblo, donde agentes federales catearon un domicilio y lograron la detención de cuatro personas, además del aseguramiento de importantes cantidades de droga.

En el lugar también fue localizada una adolescente, quien quedó bajo resguardo y posteriormente fue entregada a su padre.

La intervención se llevó a cabo en una vivienda ubicada en la calle Mariano Matamoros número 1406, sitio que ya era investigado



Los cuatro detenidos quedaron a disposición de la Fiscalía General de la República.

por actividades relacionadas con la distribución de enervantes. Durante el cateo, los elementos ingresaron al domicilio y detuvieron a cuatro adultos que se encontraban en su interior.

HORA CERO



Detona Manolo programa de 1000 aparatos ortopédicos

Destaca Gobernador del Estado la inversión extraordinaria de alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud



diantes de la Universidad Autónoma de Coahuila, la Universidad Tecnológica de la Región Centro de Coahuila, la Universidad Politécnica de Monclova-Frontera y el Instituto Tecnológico de Monclova. Los estudiantes egresados tendrán mayor preparación académica y competencias técnicas, así como el dominio de

un segundo idioma, que hoy resulta clave para el desarrollo profesional.

Con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez y en coordinación con las universidades y la iniciativa privada estamos preparando a nuestros jóvenes para los empleos del futuro.

LOCAL / PÁG. 2



CHOCA TRÁILER CON TRANSPORTE

Muere trabajador del Parque Santa María

La unidad de pasajeros salía con el personal que laboró en el turno de noche

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Es monclovense héroe de Poza Rica

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En medio de la oscuridad y el rugido del agua, Raúl Muñoz, ingeniero originario de Monclova, Coahuila, tomó una decisión que cambiaría el destino de cientos de personas. Eran las 5:00 de la mañana del viernes, en Poza Rica, Veracruz, cuando el río Cazones comenzó a desbordarse con una fuerza incontrolable.

Muñoz, que se encontraba dentro del complejo de Pemex, notó que el nivel del agua subía con rapidez. Sin esperar órdenes ni medir consecuencias, rompió los candados y activó las alarmas de emergencia, despertando a trabajadores y vecinos que dormían ajenos al peligro.

Esa reacción inmediata permitió que decenas



"No pensó, actuó": Ingeniero monclovense evita tragedia en Poza Rica

de familias evacuaran antes de que el agua arrasara con viviendas, vehículos y todo a su paso. Quienes estuvieron ahí aseguran que, de no ser por su aviso, la historia habría sido muy distinta.

La emergencia dejó un panorama devastador: 15 personas fallecidas en Poza Rica y 47 en todo el país.

LOCAL / PÁG. 2

